



ФЕДЕРАЛЬНАЯ СЛУЖБА ПО НАДЗОРУ В СФЕРЕ ЗАЩИТЫ ПРАВ ПОТРЕБИТЕЛЕЙ И БЛАГОПОЛУЧИЯ ЧЕЛОВЕКА

УВЕДОМЛЕНИЕ

для граждан, прибывших на территорию РФ, о выполнении постановлений Главного государственного санитарного врача Российской Федерации от 18.03.2020 № 7 «Об обеспечении режима изоляции в целях предотвращения распространения COVID-2019» и от 21.12.2020 № 43 «Об обеспечении режима изоляции лиц, прибывших из Соединенного Королевства Великобритании и Северной Ирландии в целях предотвращения распространения COVID-19».

В связи с продолжающимся глобальным распространением новой коронавирусной инфекции (COVID-2019), в соответствии со статьей 31, пунктом 6 части 1 статьи 51 Федерального закона от 30.03.1999 № 52-ФЗ «О санитарно-эпидемиологическом благополучии населения», постановлениями Главного государственного санитарного врача Российской Федерации от 18.03.2020 №7 «Об обеспечении режима изоляции в целях предотвращения распространения COVID-2019» и от 21.12.2020 № 43 «Об обеспечении режима изоляции лиц, прибывших из Соединенного Королевства Великобритании и Северной Ирландии в целях предотвращения распространения COVID-19», лицам, прибывшим на территорию Российской Федерации, необходимо:

1. Гражданам Российской Федерации, прибывающим на территорию Российской Федерации:

1.1. В целях обеспечения санитарно-карантинного контроля в пунктах пропуска через Государственную границу Российской Федерации обеспечить заполнение анкеты прибывающего на территорию Российской Федерации. Обеспечить заполнение на Едином портале государственных и муниципальных услуг (далее – ЕПГУ) <https://www.gosuslugi.ru> анкеты для прибывающего в Российскую Федерацию в электронном виде «Регистрация прибывающих в Российскую Федерацию» (<https://www.gosuslugi.ru/394604>) до вылета в РФ (при приобретении билета, но не позднее регистрации на рейс).

1.2. В течение 3-х календарных дней со дня прибытия на территорию Российской Федерации пройти однократное лабораторное исследование на COVID-19 методом ПЦР. До получения результатов лабораторного исследования на COVID-19 методом ПЦР соблюдать режим изоляции по месту жительства (преживания).

1.3. При наличии вакцинации против COVID-19 в течение последних 12 месяцев или сведений о перенесенном в последние 6 месяцев заболевании COVID-19 проведение лабораторного исследования на COVID-19 методом ПЦР, указанного в пункте 1.2 Уведомления, не требуется. Сведения о лабораторном исследовании на COVID-19 методом ПЦР, перенесенном заболевании или вакцинации в обязательном порядке размещаются на Едином портале государственных услуг путем заполнения формы «Предоставление сведений о результатах теста, перенесенном заболевании или вакцинации от новой коронавирусной инфекции для прибывающих на территорию Российской Федерации» (<https://www.gosuslugi.ru/400705/1>).

1.4. В случае появления любого ухудшения состояния здоровья в течение четырнадцати календарных дней со дня прибытия на территорию Российской Федерации граждане должны незамедлительно обратиться за медицинской помощью без посещения медицинских организаций.

2. Иностранцам и лицам без гражданства:

2.1. При посадке в выполняющее международные воздушные перевозки воздушное судно, следующее в пункт назначения на территории Российской Федерации, в том числе в целях транзитного проезда через территорию Российской Федерации, и при пересечении Государственной границы Российской Федерации обеспечить наличие при себе медицинского документа (на русском или английском языках), подтверждающего отрицательный результат лабораторного исследования материала на COVID-2019 методом полимеразной цепной реакции (ПЦР), отобранного не ранее чем за три календарных дня до прибытия на территорию Российской Федерации;

2.2. До прибытия на территорию Российской Федерации в целях обеспечения санитарно-карантинного контроля в пунктах пропуска через Государственную границу Российской Федерации обеспечить заполнение анкеты прибывающего на территорию Российской Федерации;

2.3. В случае невозможности представить медицинский документ на русском или английском языках допускается его представление на официальном языке государства регистрации организации, выдавшей такой медицинский документ, с переводом на русский язык, верность которого засвидетельствована консульским должностным лицом Российской Федерации.

2.4. Граждане государств – членов Евразийского экономического союза и Республики Таджикистан с 10 июля 2021 г., а граждане Азербайджанской Республики, Республики Молдова, Республики Узбекистан, Туркменистана – с 01 сентября 2021 г. при пересечении Государственной границы Российской Федерации подтверждают наличие отрицательного результата лабораторного исследования материала, отобранного не ранее чем за 3 календарных дня до прибытия на территорию Российской Федерации, на COVID-19 методом полимеразной цепной реакции (ПЦР) с использованием мобильного приложения "Путешествую без COVID-19".

2.5. Сотрудники территориальных органов Роспотребнадзора уполномочены проводить в аэропортах выборочное тестирование на COVID-19 иностранных граждан и лиц без гражданства.

3. Лицам, прибывшим из Соединенного Королевства Великобритании и Северной Ирландии на территорию Российской Федерации (за исключением членов экипажа воздушного судна, осуществляющего воздушную перевозку) соблюдать режим изоляции по месту жительства (преживания) в течение четырнадцати календарных дней со дня прибытия.

ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ

об ответственности за действия/бездействие,

влекущие распространение инфекционного заболевания, представляющего опасность для окружающих, или создающие угрозу наступления указанных последствий

Постановлением Правительства Российской Федерации от 31.01.2020 № 66 «О внесении изменения в перечень заболеваний, представляющих опасность для окружающих» коронавирусная инфекция (COVID-2019) внесена в перечень заболеваний, представляющих опасность для окружающих.

Нарушение законодательства в области обеспечения санитарно-эпидемиологического благополучия населения, выразившееся в нарушении действующих санитарных правил и гигиенических нормативов, невыполнении санитарно-гигиенических и противоэпидемических мероприятий, влечет гражданско-правовую, административную (ч. 2 ст. 6.3, ч. 1 ст. 19.4, ч. 1 ст. 19.5 КоАП РФ) и уголовную ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации. ст. 236 Уголовного кодекса Российской Федерации.

FEDERAL SUPERVISION SERVICE IN THE FIELD OF CONSUMER'S RIGHTS PROTECTION AND THE HUMAN WELL-BEING

NOTIFICATION

for citizens arriving in the territory of the Russian Federation according to the Decree of the Main State Sanitary Doctor of the Russian Federation №7 of March 18, 2020 "On ensuring the Isolation regime in order to prevent the spread of COVID-2019" and the Decree №43 of December 21, 2020 "On the ensuring the isolation regime for people arriving from The United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland in order to prevent the spread of COVID-2019".

Due to continuing global spread of the new coronavirus infection (i.e. COVID-2019), in accordance with Article 31 and Article 51 part 1 paragraph 6 of the Federal Law of March 30, 1999 "On the Sanitary and Epidemiological Welfare of the Population", the Decree of the Main State Sanitary Doctor of the Russian Federation №7 of March 18, 2020 "On ensuring the Isolation regime in order to prevent the spread of COVID-2019" and the Decree №43 of December 21, 2020 "On the ensuring the isolation regime for people arriving from The United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland in order to prevent the spread of COVID-2019", people entering the Russian Federation, are obliged to:

1. Citizens of the Russian Federation entering the Russian Federation:

- 1.1. In order to ensure the sanitary and quarantine control at the Russian Federation border checkpoints, it is mandatory to provide a filled-out questionnaire for the passengers arriving in the territory of the Russian Federation. To ensure a questionnaire to be filled out on the Public Services Portal of the Russian Federation (hereinafter – PSP) <https://www.gosuslugi.ru> for people arriving in the Russian Federation in electronic form "Registration of Arriving Citizens in the Russian Federation" (<https://www.gosuslugi.ru/394604>) before the departure to the Russian Federation (during ticket purchase, but within check-in at the airport).
- 1.2. Within 3 (three) calendar days from the date of arrival on the territory of the Russian Federation to perform a one-time laboratory test on the COVID-19 by RT-PCR method. Before obtaining the results of the laboratory test on COVID-19 by RT-PCR method to follow the isolation regime at the place of living (temporary stay).
- 1.3. If vaccinated against COVID-19 within the last 12 months or have confirmation of a previous COVID-19 infection within the last 6 months the laboratory test on COVID-19 by RT-PCR method is not needed. The results of the laboratory test on COVID-19 by RT-PCR method, information about a previous COVID-19 infection or vaccination is obligatory to be uploaded on the Public Services Portal of the Russian Federation by filling out the form «Providing information about the result of the test, previous infection or vaccination for the new coronavirus infection for arrivals into the Russian Federation territory» (<https://www.gosuslugi.ru/400705/1>).
- 1.4. In case of any deterioration of health within fourteen calendar days from the day of arrival in the territory of the Russian Federation, citizens must immediately seek medical assistance without leaving their place of stay for any medical organizations.

2. Foreign citizens and stateless persons:

- 2.1. When boarding an aircraft performing an international air transportation heading to a destination in the territory of the Russian Federation, including transit through the territory of the Russian Federation, and when crossing the state border of the Russian Federation, are obliged to provide a medical document (in English or Russian) confirming a negative result of the Coronavirus (COVID-2019) RT-PCR test that has been taken not earlier than 3 days before arriving on the territory of the Russian Federation;
- 2.2. Before arrival in the territory of the Russian Federation to ensure the sanitary and quarantine control at the Russian Federation border checkpoints it is mandatory to provide a filled-out questionnaire for the passengers arriving in the territory of the Russian Federation;
- 2.3. Failing to provide a medical document in Russian or English language, passengers are allowed to provide it in the official language of the registration state of the organization that has issued this medical document with a Russian translation of the mentioned document, verified by the consular officer of the Russian Federation.
- 2.4. Citizens of the member states of the Eurasian Economic Union and the Republic of Tajikistan starting from 10th of July 2021, and citizens of Republic of Azerbaijan, Republic of Moldova, Republic of Uzbekistan, Turkmenistan starting from 1st of September 2021 when entering the state border of the Russian Federation are to confirm a negative result of a laboratory test of material collected not earlier than 3 calendar days before arriving on the territory of the Russian Federation for COVID-19 using the polymerase chain reaction method (PCR) with the use of "Travelling COVID-19 Free" application.
- 2.5. Employees of the regional departments of Federal Service for Surveillance on Consumer Rights Protection and Human Wellbeing ("Rospotrebnadzor") are authorized to conduct random testing of foreign citizens and stateless persons at the airports.

To persons arriving from The United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland in the territory of the Russian Federation (with the exception of aircraft crew members on duty) it is mandatory to observe the self-isolation regime at the place of living (residence) within fourteen calendar days from the day of arrival.

WARNING

of the responsibility for action/inaction entailing the spread of an infectious disease that poses a danger to other people or a threat specified consequences

In compliance with a decree of the government of Russian Federation from 31.01.2020 №66 "On introducing the list of variations to the disease which pose a danger to other people", coronavirus infection (COVID-2019) is added to the list of diseases that are posing a danger to other people.

Violation of the legislation in the sanitary epidemiological wellbeing of the population expressed in violation of valid sanitary rules and hygienic standards, non-fulfillment of sanitary hygienic and anti-epidemiological measures entails civil-legal, administrative (article 6.3 part 2, article 19.4 part 1, article 19.5 part 1 of the Code of Administrative Offences of the Russian Federation) and criminal liability according to the legislation of the Russian Federation (i.e. article 236 of the Criminal Code of the Russian Federation).